

4 áreas del litoral español, expuestas a catástrofes como la del 'Prestige'

Se trata de Galicia, la franja entre Tarragona y Castellón, el tramo entre el Mar de Alborán y Gibraltar, y Canarias

AGENCIAS MADRID

Cuatro áreas litorales españolas son susceptibles de sufrir catástrofes medioambientales como la ocurrida por el vertido de petróleo del 'Prestige', según un estudio del grupo ecologista WWF/Adena.

Las áreas litorales que podrían sufrir una nueva marea negra en sus aguas son la costa de Galicia, donde aún trabajan voluntarios en tareas de limpieza, la franja costera que va de Tarragona a Castellón, el litoral entre Mar de Alborán y el Estrecho de Gibraltar, y Canarias.

La causa es la existencia de puertos de descarga de crudo y de refinerías, así como la densidad del transporte de buques petroleros que, en el caso del Estrecho de Gibraltar supone una concentración de unas 5.000 embarcaciones de este tipo. De los 3.760 petroleros que navegan por los mares del mundo, el doce por ciento -450 buques- tiene una edad superior a los 25 años y la mayoría es monocasco, como el 'Prestige'.

Cifra calificada de «inaceptable» por el miembro de Ecologistas en Acción, Daniel López Marijuán, quien expuso su visión sobre el pro-

blema en el marco de las segundas Jornadas Andaluzas de Conservación del Litoral clausuradas ayer en Málaga.

López Marijuán denunció que, además, la autoridad portuaria de Gibraltar permite el traspaso de fuel de un barco a otro y señaló que la situación se agrava por la limpieza de tanques y sentinas que continuamente producen mareas negras en la Bahía de Algeciras.

El PSOE pide cuentas

Por su parte, el PSOE ha reclamado datos en el Congreso al Gobierno de José María Aznar sobre el grado de cumplimiento de las medidas que anunció tras la catástrofe del 'Prestige' en las costas españolas para las cuatro comunidades afectadas, entre ellas Euskadi. Asimismo solicitó «una evaluación sobre la situación actual».



Mujeres presentes en el encuentro brindan en el transcurso de la celebración. / MAIKA SALGUERO

Supervivientes del bombardeo de Gernika recuerdan el 66 aniversario

M. JOSÉ ANSOTEGI GERNIKA

Un grupo de setenta supervivientes del Bombardeo de Gernika-Lumo se reunieron ayer con motivo del 66º aniversario de la acción perpetrada por el ejército alemán contra la villa vizcaína.

El encuentro tuvo lugar en el restaurante Zimela de la localidad. Allí celebraron la I Comida de Hermandad organizada por el Centro de Estudios por la Paz, Gernika Gogoratuz.

La iniciativa partió de los propios protagonistas, que ayer conmemoraban también su VII Encuentro de Supervivientes. En nombre de su portavoz, Ramón Lejarza, agradecieron al centro de mediación de conflictos, que toma nombre del bombardeo de la villa foral, el apoyo y la colaboración prestados para hacer posible la reunión.

Los presentes tenían edades comprendidas entre los 63 y los 86 años y la mayoría procedía de

la misma Gernika, algunos llegaron desde Bilbao y dos de ellos, de Irún y San Sebastián.

Vascos y alemanes

A su llegada fueron recibidos por el equipo directivo de Gernika Gogoratuz, el alcalde de la villa foral, Miguel Ángel Aranaz, y una miembro de la Asociación Vasco-Alemana. El encuentro se desarrolló en un clima marcado por los recuerdos y las anécdotas de aquella época.

Contra los petroleros monocasco

AGENCIAS MADRID

Los ministros del Medio Ambiente del G8, compuestos por los países más industrializados y Rusia, se pronunciaron ayer en favor de que la Organización Marítima Internacional acelere el proceso de eliminación de los petroleros de un casco y cree un nuevo fondo para compensar a las víctimas de contaminaciones por hidrocarburos. Al término de tres días de reunión en París, abogaron por la «adopción de medidas adicionales» para controlar a escala internacional los barcos con cargas contaminantes.

Los ministros afirmaron que «a pesar de las medidas tomadas en los pasados años, el grave accidente del 'Prestige' ha venido a recordar que las reglas existentes sobre la seguridad de los petroleros y sobre la prevención de la contaminación tienen que ser mejoradas».

Entra en una de las escuelas superiores más completas de Europa, respaldada por los empresarios del sector.

Una formación de calidad en centro privado que combina las clases teóricas con las prácticas y la educación en actitudes y motivación y que puedes continuar en centros internacionales.

Y con la opción de nuestro Credi-estudio.

Después se abrirá ante ti el mejor futuro profesional, incluyendo la creación o dirección de tu propia empresa. Entra.

Primero te formamos. Después te contratamos.

Estudios Superiores en Gestión y Dirección de Empresas Hosteleras

Estudios Técnicos en Actividades Hosteleras

Postgrados en Gestión y Dirección Hotelera y en Restauración de Instituciones Sanitarias



Escuela Superior de Hostelería

Ctra. Enekurri - Artxanda, km 3 - 48015 BILBAO
Tel 944 745 110 - www.escuelahosteleria.com



Entra en la Universidad de la Hostelería.

TITULACION OFICIAL

